Vorgestellt: Der Kreisangelverband

Hobby, das Spaß macht – nicht nur für Schweigsame

Dass Angeln nur etwas für schweigsame Leute sei, stimmt nicht. Wenn Angler erst mal ins Plaudern kommen und von ihren schwergewichtigen Ausbeuten zu sprechen beginnen, kann man sie kaum noch bremsen. – Ein Sport also, der begeistert – ein Hobby, das Spaß macht. Wir haben nachgefragt und stellen in dieser Ausgabe den Kreisangelverband vor.

Dem Verband gehören zurzeit 29 Vereine an, zu denen 154 Kinder und Jugendliche sowie ca. 1 200 Erwachsene zählen. "Mitglied kann man in einem der Vereine bereits mit acht Jahren werden", erklärt Verbandsvorsitzender Wolfgang Mohns. Ab dem 14. Lebensjahr besteht die Chance, die Fischereischeinprüfung zu absolvieren, um hernach "auf Raub", wie es in der Fachsprache heißt, zu angeln. Mit 18 spätestens müssen Angler diese Prüfung ablegen.

"Den Fischereischein benötigt



Auch für Kinder spannend



Angeln macht in Gemeinschaft besonders viel Freude

jeder, der Raubfische angeln will", so Mohns. Viermal jährlich bietet der Kreisangelverband die Möglichkeit der Prüfungsabnahme an.

Wer die Prüfung erfolgreich absolviert und den Schein erworben hat, darf das ganze Jahr für einen Betrag von zwölf Euro angeln.

"Den eigentlichen Vereinsbeitrag legt jeder Verein selbst fest", erläutert der Verbandschef.

Ein Ziel aber eint sie alle: Nachwuchs zu gewinnen, den Angelsport attraktiver zu machen. Dafür wird einiges getan.

"In diesem Jahr wollen wir am Hasselsee unser Jugendzentrum fertigstellen. Das ist ein Schritt dahin. Außerdem machen wir, wie schon im vergangenen Jahr, beim Agenda-Diplom mit. Drei Termine bieten wir an." Über verschiedene Kooperationen und Partnerschaften will der Verein direkt die Kinder und Jugendlichen ansprechen. "Wir arbeiten mit dem Naturerlebnis Uckermark und mit der Lebensschule Uckermark zusammen, planen eine Kooperation mit dem DRK und haben bereits gute Erfolge mit den Angel-Arbeitsgemeinschaften an der Artur-Becker-Grundschule und der Diesterweg-Grundschule in Prenzlau sowie der Grundschule in Göritz. Eine weitere AG ist für die Freie Schule Wallmow geplant."



Zahlen und Fakten zum Kreisangelverband

Ältestes Mitglied:
Hans Eichmann, 92 Jahre,
ehemaliger Kreisvorsitzender
Aufgabe des Verbands:
Sprecherorgan der Vereine, Vertretung der Vereine in der Öffentlichkeit und bei behördlichen Angelegenheiten.

Verbandsaktivitäten:

Der Kreisangelverband trifft sich zweimal jährlich – zum Verbandstag und zur Jahreshauptversammlung. Daran nehmen die Vorsitzenden der einzelnen Vereine teil.

Zu den Veranstaltungen des KAV gehören in diesem Jahr der Wanderpokal des Bürgermeisters am 6. Juli, das Jugendevent Angeln am Uckersee vom 12. bis 14. Juli, der Wanderpokal Jugend am 31. August am Hasselsee.

Kontakt:

Kreisangelverband Uckermark Uckerpromenade 60, 17291 Prenzlau Wolfgang Mohns,

Funk: 0173 3418113